



Peregrinación del Movimiento del Mensaje de Fátima



El Movimiento del Mensaje de Fátima (MMF) peregrina al Santuario de Fátima el fin de semana del 19 y 20 de julio. “Escucha a Dios y vive en la Verdad” es el tema de la Peregrinación Nacional que será presidida por D. Antonio Marto, Obispo de Leiría-Fátima y Asistente General del MMF. La peregrinación se inicia alrededor de las 14:30 del sábado, en el Centro Pastoral Paulo VI con el recibimiento a los peregrinos. La Eucaristía principal de la Peregrinación transcurrirá el día 20, en el Altar del Recinto de Oración del Santuario, ocasión en la que los mensajeros renovarán su consagración a Nuestra Señora de Fátima.

EL MOVIMIENTO DEL MENSAJE DE FÁTIMA es una Asociación Canónica, con cerca de 116 mil asociados parroquiales y algunos miles de grupos de acción social en 17 diócesis de Portugal.

Los Estatutos fueron aprobados por la Conferencia Episcopal Portuguesa.

Los Reglamentos tienen la aprobación del Obispo de Leiría-Fátima, que es el Asistente General del Movimiento.

Oración, Peregrinos y Enfermos son Campos de Pastoral que el Movimiento asume al intentar entender las peticiones de Nuestra Señora en Fátima y las manifestaciones de los primeros peregrinos que acudían a Cova de Iría. Propuesta a “todos los miembros del Pueblo de Dios” acoge en su seno un Sector Joven, uno de los “ramos más fecundos de la renovación ambicionada” y estimula experiencias en el “Sector de los más Jóvenes”.

www.fatima.pt/es/news/peregrinacion-del-movimiento-del-mensaje-fatima